

Provinciales

DONNER la parole à une région : au moment même où s'impose la réalité culturelle des régions se pose le problème de leur insertion dans les réseaux du livre et de la lecture. Le choix de Rhône-Alpes pour ouvrir le débat était l'évidence même : alors que les plans de développement culturel y connaissent un large succès, la bibliothèque de Lyon - la Part Dieu, longtemps la plus grande d'Europe, a fêté son dixième anniversaire.

En présentant les points de vue de son responsable et du chargé de mission au livre et à la lecture, le BBF ne fait qu'amorcer le dialogue. Au delà des interrogations suscitées par une décentralisation prochaine se pose la question même du rôle des bibliothèques à l'intérieur d'un réseau de coopération. Cet enjeu demande réponses et prolongements au niveau des bibliothèques de Rhône-Alpes et d'ailleurs.

La Rédaction